

L'ÉCO DU PARC

Le magazine d'information **EIFFEL energie** au cœur de

Bassin de Pompey
Communauté de communes



Face aux défis contemporains, nous affirmons ensemble notre ambition de faire de Bassin de Pompey un territoire exemplaire, attractif et innovant. Notre projet de territoire s'appuie sur une synergie renforcée entre la collectivité, les entreprises et les réseaux économiques, moteur indispensable pour dynamiser l'économie locale et répondre aux attentes de tous les habitants.

Cette dynamique se traduit par la mise en œuvre de dispositifs structurants : FL JOB pour l'emploi, le Guichet économique pour accompagner les entreprises ou encore le label Territoires d'Industrie pour soutenir l'innovation et la transition écologique. Les aides directes apportées par Bassin de Pompey encouragent concrètement l'investissement, la rénovation durable et l'embellissement des commerces.

L'action de la collectivité résonne pleinement avec celle des réseaux économiques, notamment Val de Lorraine Entreprendre : ensemble, nous multiplions les synergies, mutualisons les ressources et développons des actions collectives au service du bien-être, de l'économie circulaire et de la vitalité entrepreneuriale. Cette intelligence collective, fondée sur l'écoute, l'expérimentation et l'innovation, permet à chacun de trouver sa place et de contribuer à un avenir partagé.

En conjuguant nos forces, nous construisons un territoire hospitalier, nature et intelligent, où l'attractivité se nourrit de l'engagement de tous.

Laurent Trogrlic
Président de la Communauté de communes
du Bassin de Pompey

Catherine Jagic
Présidente de l'Association
Val de Lorraine Entreprendre

Édito



EMPLOI

UNE POLITIQUE DE L'EMPLOI AMBITIEUSE ET INNOVANTE AU SERVICE DE TOUS

Bassin de Pompey s'affirme comme un territoire dynamique et résolument tourné vers l'avenir en matière d'emploi et d'attractivité économique. Les chiffres en témoignent : au premier semestre 2024, les effectifs salariés poursuivent leur progression, atteignant 10 559 postes (+292 par rapport au premier semestre 2023). Cette croissance est particulièrement marquée dans le commerce de détail et les services, deux secteurs moteurs de l'économie locale.

Dans un contexte national en mutation, Bassin de Pompey suit les grandes tendances : si l'industrie connaît une légère contraction, la stabilité des créations d'entreprises et la progression des effectifs salariés constituent des signaux positifs. Toutefois, la hausse des disparitions d'entreprises rappelle que des défis persistent, notamment pour adapter le tissu économique aux nouvelles attentes.

Autre indicateur encourageant : le nombre de demandeurs d'emploi poursuit sa baisse. Au second semestre 2024, le territoire recensait 2 613 demandeurs d'emploi, soit 46 de moins qu'un an auparavant. Cette amélioration du marché du travail témoigne de la mobilisation collective des acteurs économiques, institutionnels et associatifs pour accompagner les transitions professionnelles et soutenir l'insertion durable.

Le service intercommunal de l'emploi FL Job joue un rôle central dans cette dynamique. Depuis sa création en 2019, il offre aux habitants un accès simplifié à l'ensemble des dispositifs existants et accompagne les entreprises à chaque étape du recrutement : définition des besoins, rencontre et présélection des candidats, information sur les aides à l'embauche et à la formation. FL Job facilite ainsi la mise en relation entre employeurs et talents locaux, tout en soutenant les démarches de formation et d'intégration professionnelle.

Le territoire s'engage également aux côtés des acteurs de l'insertion, en proposant des parcours adaptés pour les publics les plus éloignés de l'emploi. Grâce à un accompagnement social et professionnel renforcé, chacun peut bénéficier d'un suivi personnalisé et de solutions concrètes pour accéder à l'emploi durable.

Besoin d'aide pour recruter ?

FL Job vous accompagne pour définir vos besoins, rencontrer les candidats, promouvoir vos métiers et former vos salariés.



EN SAVOIR PLUS | Informations et rendez-vous
Delta Services, Rue des 4 éléments, 54340 POMPEY
Tél. : 03 83 49 81 70 - emploi@bassinpompey.fr
www.emploi.bassinpompey.fr



RETOUR SUR LES RENCONTRES INTERCOMMUNALES DU TRAVAIL ET DE L'EMPLOI 2025 !

Plus de 300 participants se sont réunis à l'Espace Ermitage de Frouard pour cette édition riche en échanges et en opportunités. Grâce à la mobilisation de plus de 50 entreprises, partenaires de l'emploi, associations et organismes de formation, l'après-midi a été ponctuée de rencontres, de recrutements et de conseils personnalisés.

Un immense merci à tous les acteurs impliqués, aux équipes de Bassin de Pompey et de FL JOB, ainsi qu'à l'ensemble des visiteurs venus avec enthousiasme construire leur avenir professionnel.

Ensemble, continuons à favoriser l'insertion et l'emploi sur notre territoire !



RÉCIT TERRITORIAL

UN CAP PARTAGÉ POUR L'AVENIR

Jeudi 22 mai, Bassin de Pompey a accueilli élus et partenaires pour la restitution du récit territorial, fruit d'une démarche participative ambitieuse engagée depuis plusieurs années. Ce temps fort a permis de partager le nouveau projet de territoire, construit collectivement autour de nos valeurs : hospitalité, intelligence et nature.



Au fil d'une trentaine de rendez-vous (ateliers, conférences, commissions), les acteurs du territoire ont dressé un diagnostic précis de nos atouts et de nos défis. Ce travail de co-construction a permis de définir une feuille de route stratégique, articulée autour de trois axes majeurs :

- ▶ Faire territoire : renforcer le lien social, développer une économie locale dynamique et préserver notre patrimoine.
- ▶ Accélérer les transitions : favoriser la transition énergétique, protéger l'environnement et encourager les mobilités douces.
- ▶ Vivre ensemble le territoire de demain : adapter nos services aux besoins de tous, cultiver nos différences et renforcer le vivre-ensemble.

Ce récit territorial donne un nouveau cap pour les prochaines décennies et incarne l'engagement de notre collectivité à bâtir un territoire attractif, solidaire et résilient. Il s'agit désormais de le faire vivre, ensemble, au quotidien, pour que Bassin de Pompey reste un territoire où il fait bon vivre, aujourd'hui et pour les générations futures.

COOPÉRATION

BASSIN DE POMPEY ET ÉTAT : UN PARTENARIAT Tourné VERS L'AVENIR

À l'occasion de la visite de Madame le Préfet Françoise Souliman et du secrétaire général Frédéric Clowez, Laurent Trogrlic, président de Bassin de Pompey et les élus ont pu échanger sur des thématiques majeures : requalification des friches industrielles, développement des mobilités, sécurité, santé et préservation de la ressource en eau.

Ces sujets d'avenir sont au cœur de notre projet de territoire et traduisent notre volonté commune de bâtir un Bassin de Pompey attractif, solidaire et durable. L'engagement de l'État à nos côtés renforce notre capacité à relever ensemble les défis d'aujourd'hui et de demain, au service de tous.

AU CŒUR DE LA TRANSFORMATION ÉCONOMIQUE RÉGIONALE

À Strasbourg, la 5^e édition du salon 360 Grand Est, organisée par notre partenaire Grand Est Développement, a été rythmée par des annonces stratégiques, des rencontres inspirantes et des échanges riches, réunissant tout l'écosystème régional autour des grands enjeux de transformation de notre région : une dynamique collective au service de l'innovation, de l'industrie verte et de la transformation économique. Sur son stand, ce dernier a accueilli les quelques 3 500 visiteurs du salon, offrant une vitrine privilégiée pour promouvoir son territoire et ses atouts. Par ailleurs, le Président Trogrlic a partagé sa vision lors d'une interview dédiée à l'industrie, soulignant les enjeux et perspectives du secteur. Ce rendez-vous incontournable a rassemblé les acteurs clés de l'innovation et du développement économique durable en Région, avec une ambition commune : accompagner les mutations majeures à travers l'émergence de nouvelles filières, technologies, ainsi que de nouveaux dispositifs.



ÉCONOMIE CIRCULAIRE

ÉCLAIRER LES ENTREPRISES DANS LEURS CHOIX ÉNERGÉTIQUES

Bassin de Pompey a réuni chefs d'entreprise, experts et acteurs locaux à l'occasion de son petit déjeuner de l'économie circulaire. Un rendez-vous désormais incontournable pour échanger autour des enjeux économiques et environnementaux du territoire. La thématique de cette édition : « Comment anticiper les hausses de prix et mieux maîtriser sa consommation d'énergie ? ».

Deux spécialistes reconnus, Loïc Vautrin de l'agence de développement économique Lorr'Up et Julien Carton d'ICSEED formations, ont décrypté les tendances du marché de l'énergie, identifié les leviers d'action pour les entreprises et envisagé des stratégies concrètes pour limiter l'impact des hausses tarifaires. Analyses, conseils pratiques et retours d'expérience ont rythmé les échanges, traduisant la volonté collective d'avancer vers une gestion plus sobre et résiliente des ressources.



welcome

CETTE MARQUE, C'EST AUSSI LA VÔTRE !

Chaque jour, votre engagement et votre dynamisme font de Bassin de Pompey un territoire attractif et innovant. Nous sommes fiers de vous présenter notre nouvelle marque employeur, reflet de notre ambition commune : faire de Bassin de Pompey un lieu où il fait bon entreprendre, investir et collaborer.

Dans les prochaines semaines, cette marque sera largement partagée auprès de tous les acteurs économiques, partenaires et futurs talents. Notre objectif : valoriser les atouts de notre territoire, renforcer son rayonnement et donner envie à chacun de rejoindre notre écosystème.

Notre marque employeur s'appuie sur trois piliers : hospitalité, intelligence, nature. Elle met en lumière la diversité de nos filières, la vitalité de notre tissu économique et l'innovation qui anime quotidiennement nos entreprises, commerçants et industries.

Grâce à vous, Bassin de Pompey rayonne bien au-delà de ses frontières : développement de nouvelles filières, espaces de coworking, initiatives industrielles, transition écologique et projets collaboratifs font de notre territoire un exemple d'innovation et de réussite collective.

Ensemble, continuons à innover et à porter haut les couleurs de Bassin de Pompey !



TERRITOIRES D'INDUSTRIE

SUCCÈS DES JOURNÉES USINES OUVERTES



Les 4 et 5 avril 2025, cinq entreprises de Bassin de Pompey ont ouvert leurs portes au public à l'occasion des premières Journées Usines Ouvertes, un événement national qui invite à découvrir l'industrie de l'intérieur.

Au programme : visites immersives et échanges avec les professionnels chez Brasserie de Champigneulle, Sofidel, GNT Maintenance, MS Techniques et Crown Bevcan. Le vendredi était dédié aux scolaires, tandis que le samedi accueillait familles et curieux.

Cette initiative a permis de mettre en lumière les savoir-faire locaux, les innovations industrielles et les opportunités d'emploi, tout en rapprochant le grand public du monde de l'industrie. Fort de ce succès, Bassin de Pompey prépare déjà la prochaine édition, pour continuer à faire rayonner son tissu industriel et inspirer les vocations.

BASSIN DE POMPEY : UN NOUVEAU CAP POUR L'INDUSTRIE LOCALE

À Pompey, jeudi 17 juillet 2025, Intercommunalités de France, la Région Grand Est et Bassin de Pompey invitent élus, acteurs économiques et partenaires à un temps d'échanges autour du renouveau industriel des territoires. Au programme : débats sur la mobilisation des collectivités et signature d'une déclaration commune pour la réindustrialisation.

Cette rencontre, qui réunira Franck Leroy, président de la Région Grand Est, Sébastien Martin, président d'Intercommunalités de France et Laurent Trogrlic, président de Bassin de Pompey, vise à renforcer la coopération entre la Région et les intercommunalités. L'objectif est d'accompagner les entreprises dans la relocalisation, la transition écologique et la création d'emplois, en s'appuyant sur une vision partagée du développement durable et équilibré du territoire. Cette déclaration officialise la volonté collective de moderniser l'industrie, d'attirer de nouveaux talents, de soutenir l'innovation et de faciliter l'implantation d'entreprises sur des sites stratégiques comme le parc d'activité Eiffel Énergie.

VENDREDI 3 ET SAMEDI 4 OCTOBRE 2025 LES ENTREPRISES DE BASSIN DE POMPEY OUVRENT LEURS PORTES POUR LA TOUTE PREMIÈRE BOURSE AUX MATÉRIAUX !

Surplus, chutes, pièces détachées ou articles à réemployer : tout ce qui dort en stock peut trouver preneur lors de cet événement local, convivial et écoresponsable.

Les acheteurs se déplacent directement dans les entreprises participantes, référencées sur une carte interactive. Chaque entreprise organise la vente à sa façon, selon ses horaires et ses besoins.

Un vrai coup de projecteur pour l'économie locale et la réduction des déchets !



EN SAVOIR PLUS | Inscrivez-vous et rejoignez ce mouvement solidaire et durable
www.bassinpompey.fr



VIE DES ENTREPRISES

CRÉATION



ICSEED FORMATIONS CATALYSEUR DE LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE DANS LE GRAND EST

Installés dans les locaux de Bassin de Pompey, Noémie et Julien Carton ont créé ICSEED formations, un organisme de formations, spécialisé en décarbonation pour les secteurs de l'industrie et du bâtiment.

Chaque session offre l'opportunité d'acquérir des compétences techniques sur la mise en place de stratégies de performance énergétique et de réduction des émissions de carbone, de manière rentable et durable. Ces formations courtes permettent aux professionnels d'acquérir les compétences nécessaires. L'accompagnement conduit à une amélioration, de l'ordre de 10 à 45 % de la performance énergétique, avec un investissement adapté à la réalité économique de l'entreprise. ICSEED formations mène également une activité secondaire de conseil en efficacité énergétique, avec des prestations d'accompagnement à la mise en œuvre de systèmes de management de l'énergie selon la norme ISO 50001.

Une implantation en adéquation avec la politique environnementale du Parc Eiffel Énergie et la stratégie de décarbonation de Bassin de Pompey.



FOCUS GRAND AIR

Chiffres clés
tirés de l'étude CCI



UN NOUVEAU SOUFFLE CULTUREL POUR L'ESPACE COMMERCIAL GRAND AIR

Après l'arrivée d'Intersport et de Brod and Flock en mars, la zone Grand Air s'apprête à accueillir un nouvel acteur de poids dans le paysage économique local : Cultura. Marque majeure des activités culturelles et libraire de référence, l'enseigne inaugure sur Bassin de Pompey, son 114^e magasin. Née en 1998, Cultura a bâti son modèle avec la mission de favoriser l'accès de tous à la culture. «*Notre ADN est de faire vivre et aimer la culture à des publics qui en sont éloignés, en nous implantant dans les zones commerciales en périphérie mais également par le biais d'actions culturelles et de mécénat*», explique la direction. Son nouvel espace rénové de 1200 m² propose une offre diversifiée pour se cultiver, créer et apprendre, allant de la librairie aux activités créatives, en passant par la papeterie, les beaux-arts et le gaming. Le projet génère 15 emplois en CDI, avec des perspectives d'évolution. L'enseigne, qui propose également des comptes professionnels pour les entreprises, mise sur des services différenciants comme la préparation des listes scolaires et l'accès au Pass Culture. Engagée dans une démarche responsable, Cultura développe parallèlement l'économie circulaire via la reprise et la revente de produits d'occasion.

Cette arrivée participe à l'enrichissement de l'offre commerciale du territoire, avec une proposition culturelle différenciante et complémentaire qui devrait contribuer à l'attractivité globale de l'espace commercial Grand Air. Un dynamisme commercial complété par l'arrivée de l'enseigne Armand Thierry et bientôt du bar à bières Les Gros Brasseurs.

DÉVELOPPEMENT D'ENTREPRISE

MARINETTE : QUAND LES BISCUITS BAVARDS® CONQUIÈRENT LA FRANCE AU SALON DE L'AGRICULTURE

Le Salon de l'Agriculture 2025 a été l'occasion pour plusieurs entreprises de Bassin de Pompey de mettre en lumière l'excellence de leur production.

La biscuiterie Marinette, installée à Pompey depuis 2018, a fait sensation avec ses désormais célèbres Biscuits Bavards®. Aux côtés d'autres fleurons gastronomiques locaux comme les Madeines de Liverdun et The Piggy Brewing Company, les entreprises ont présenté fièrement les savoir-faire de Bassin de Pompey grâce au soutien financier du Conseil départemental de Meurthe-et-Moselle.



«*Il faut le vivre pour le croire*», confie avec enthousiasme Cyrielle Card. Cette première expérience au sein de l'un des plus grands salons nationaux s'est avérée particulièrement fructueuse.

Au-delà des ventes réalisées pendant l'événement, cette vitrine nationale a permis à Marinette de faire découvrir ses biscuits à un public venu des quatre coins de la France. L'entreprise a saisi cette opportunité pour nouer des contacts prometteurs avec plusieurs distributeurs français et d'autres entreprises du secteur agroalimentaire, explorant des perspectives de collaboration future.

Pour 2025, Marinette s'est fixé un défi ambitieux : élargir significativement son réseau de distribution à l'échelle nationale, capitalisant ainsi sur l'élan insufflé par cette première participation au Salon de l'Agriculture.

CETEOS DEVIENT CETEOS RÉSEAUX EST

Implanté à Marbache depuis 2010, Ceteos s'impose comme un spécialiste des infrastructures de recharge pour véhicules électriques, de la fibre optique et des solutions électriques. L'entreprise accompagne ses clients, entreprises, collectivités et particuliers dans leurs projets d'électrification et de connectivité. Son expertise s'étend également à l'éclairage public, aux illuminations festives et à la mise aux normes d'installations électriques. Sa fusion avec Grand Est Réseaux marque un tournant stratégique qui renforce sa position sur le marché. Cette collaboration ouvre des perspectives de développement et d'embauche, avec pour objectif de renforcer les équipes afin de répondre à la demande croissante en solutions énergétiques durables. Résolument tourné vers l'avenir, Ceteos Réseaux Est développe activement son offre photovoltaïque et multiplie les initiatives pour accompagner la transition écologique, notamment via le déploiement de plus de 300 bornes de recharge en 2024 et de systèmes de gestion énergétique intelligents.



L'organisme se distingue aussi par ses résultats : un taux de réussite de 89,7 % aux formations agréées et une satisfaction de 95,6 % des stagiaires à l'issue des sessions en 2023. «*À l'heure où la sécurité au travail devient une priorité, notre expertise constitue un atout majeur pour le territoire et ses entreprises* ».

FORUM VAL DE LORRAINE ENTREPRENDRE

Depuis sa création, Val de Lorraine Entreprendre fédère les dirigeants d'entreprises du territoire autour de valeurs fortes : coopération, développement économique local, innovation et mise en réseau. Forte de ses 70 entreprises adhérentes représentant plus de 5 000 salariés, l'association œuvre pour la défense des intérêts communs des entreprises du Pays du Val de Lorraine, avec le soutien des quatre Communautés de communes, du PETR et de la Région Grand Est.

Le Forum Val de Lorraine Entreprendre, événement économique régional incontournable, allie mise en valeur des savoir-faire locaux, rencontres d'affaires et réflexion stratégique sur les enjeux de demain.

La 11^e édition, qui se tiendra le 2 octobre 2025 à l'Espace Montrichard de Pont-à-Mousson, s'annonce exceptionnelle. Le thème de cette année, l'Intelligence Artificielle et ses applications dans l'entreprise, s'inscrit dans les mutations technologiques qui redéfinissent nos modèles économiques.

Au programme : conférences, ateliers pratiques, démonstrations d'usages de l'IA dans les process de production, la gestion énergétique, les fonctions support, la relation client ainsi qu'une table ronde sur l'articulation entre intelligence artificielle et dimension humaine dans l'entreprise.

Moment de convivialité et de proximité, fidèle à l'ADN de notre territoire, il réunira 80 exposants issus de notre tissu économique local, avec l'ambition d'accueillir plus de 750 visiteurs grâce à une communication renforcée, notamment via les réseaux sociaux et des vidéos d'entreprises.

Nous invitons dès à présent tous les acteurs économiques et institutionnels à nous rejoindre pour célébrer ensemble l'innovation et la coopération au service du Val de Lorraine.

ALTITUDE FORMATION PRENDRE DE LA HAUTEUR

Altitude Formation, spécialiste reconnu des métiers du travail en hauteur, forme chaque année plus de 800 professionnels à travers un catalogue de 140 modules et 30 domaines d'expertise. Implantée à Pompey, boulevard de Finlande depuis 2021, la société dispose d'un plateau technique unique pour reproduire les conditions réelles de travail en hauteur.

Avec plus de 30 formateurs intervenant régulièrement et une équipe de collaborateurs permanents, Altitude Formation s'engage pour la sécurité, l'innovation pédagogique et la proximité avec les entreprises du territoire.

«*Notre ambition est de devenir un acteur local engagé, en facilitant l'accès à des formations réglementaires et techniques au plus près des besoins* », souligne la direction. À court terme, le recrutement de formateurs supplémentaires dans les domaines du travail en hauteur et de l'habilitation électrique est envisagé pour répondre à la demande croissante.

SERVICES AUX ENTREPRISES

SERVICES AUX SALARIÉS

FL SPORT

SPORT EN ENTREPRISE



PRÉPAREZ-VOUS À BOUGER ! FL SPORT REVIENT

L'initiative sport en entreprise lance sa nouvelle saison d'activités, de septembre 2025 à juillet 2026. Réservées aux salariés des entreprises adhérentes à Val de Lorraine Entreprendre, ces activités, encadrées par des éducateurs professionnels, sont conçues pour améliorer votre bien-être et dynamiser vos pauses déjeuner.

Ce qui vous attend pour la nouvelle saison

Des tarifs attractifs et une offre variée pour que chacun puisse trouver l'activité qui lui convient :

- ▶ **Yoga-Pilates** : deux créneaux au choix, mardi et mercredi de 12h30 à 13h15. Le tarif reste inchangé à 49 € pour plus de 30 séances si vous vous inscrivez en début de saison !
- ▶ **Cardio-training** : jeudi de 12h30 à 13h15. Le tarif est également de 49 €.
- ▶ **Sports collectifs** : handball, basket, badminton, et bien d'autres, vendredi de 12h30 à 13h30. Activité entièrement GRATUITE !

Toutes ces activités se dérouleront au COSEC de Frouard (6, rue de Lasalle), hors jours fériés et vacances scolaires.

Comment s'inscrire ? Places limitées !

Les cours et les séances découvertes reprendront dès le mardi 9 septembre !

- ▶ Téléchargez et remplissez le bulletin d'inscription 
- ▶ Retournez-le, avec votre règlement par chèque à l'ordre de Val de Lorraine Entreprendre, au service Économie et Attractivité du Bassin de Pompey, 117 rue des 4 éléments à Pompey.
- ▶ Pour les sports collectifs du vendredi Envoyez vos coordonnées (nom, prénom et numéro de mobile) à flsport@bassinpompey.fr pour être ajouté au groupe WhatsApp dédié.

Essayez avant de vous lancer !

Si vous hésitez pour les cours de Yoga-Pilates ou de Cardio-training, une séance découverte est possible sur inscription impérative. C'est l'occasion idéale de tester l'activité et de rencontrer nos éducateurs avant de vous engager.



LE RESTO' DU PARC UNE RESTAURATION LOCALE ET ENGAGÉE

Les salariés de Bassin de Pompey disposent d'une offre de restauration de qualité avec le Resto' du Parc, un restaurant interentreprises qui s'inscrit dans une démarche responsable.

Des repas élaborés avec 35 % de produits locaux

Le Resto' du Parc privilégie les achats en circuits courts en s'approvisionnant majoritairement auprès de producteurs locaux, garantissant ainsi la fraîcheur et la qualité des repas servis.

Un chantier maraîchage intercommunal au cœur de l'approvisionnement

Le restaurant bénéficie directement des légumes produits par le chantier de maraîchage intercommunal de Marbache. Ce projet d'insertion permet de développer les filières agricoles de proximité tout en offrant des emplois et des formations à des personnes éloignées du marché du travail. Ainsi, le Resto' du Parc contribue à une économie sociale et solidaire en valorisant ces productions locales et en soutenant l'insertion professionnelle.



Pour vous renseigner ou conventionner l'accueil de vos salariés

Tél. 03 83 49 81 35 - cgarcia@bassinpompey.fr

30 ANS

30 RAISONS DE (RE)DÉCOUVRIR BASSIN DE POMPEY !

Trente ans, ça se fête... et ça se vit ! En 2025, Bassin de Pompey souffle ses 30 bougies et vous ouvre ses portes pour une année d'explorations inédites. Balades guidées, visites insolites, ateliers nature, spectacles sous les arbres, secrets de cuisine et coulisses du territoire : laissez-vous surprendre par un programme foisonnant, à l'image d'un territoire qui cultive l'hospitalité, l'intelligence et la nature.

Curieux, gourmands, rêveurs ou sportifs : cette année, Bassin de Pompey se célèbre... et vous invite à en faire partie !



UNE ÉQUIPE DÉDIÉE



VOUS AVEZ UN PROJET ? CONTACTEZ-NOUS !

Franck Dini
Responsable du service
Économie et Attractivité



Julie Gros
Chargée de mission
Économie de Proximité



David Serneels
Chef de projet
Territoires d'Industrie



Tél. : 03 83 49 81 16
eco@bassinpompey.fr

Carine Miglierina
Responsable du service Emploi,
Économie sociale et solidaire
et Inclusion



Yves Marchal
Coordinateur
Espace emploi-formation



Tél. : 03 83 49 81 70
emploi@bassinpompey.fr

1 TERRITOIRE - 13 COMMUNES PEU COMMUNES

Ici on respire

#COMMEPERSONNE



Bassin de Pompey UN TERRITOIRE NATURE
Communauté de communes

AGENDA

Mardi 1^{er} juillet à 8 h 30

Espace multiriservices intercommunal, 117 rue des 4 éléments à Pompey
Rendu phase 1 de l'étude de faisabilité de boucle d'autoconsommation collective

Mercredi 2 juillet à 14 h

Espace multiriservices intercommunal, 117 rue des 4 éléments à Pompey
Accueil du Forum territoires, tiers lieux et étudiants entrepreneurs Peel organisé par la Multipôle Sud 54

Jeudi 17 juillet à 10 h

Espace multiriservices intercommunal, 117 rue des 4 éléments à Pompey
Signature d'un pacte pour la reconversion industrielle entre Intercommunalités de France, la Région Grand Est et Bassin de Pompey



Mardi 16 septembre à 9 h

Espace multiriservices intercommunal
117 rue des 4 éléments à Pompey
Les ESSpresso : rencontre entre acheteurs privés et entreprises de l'économie sociale et solidaire



Vendredi 3 et samedi 4 octobre à 9 h
Dans les entreprises participantes
1^{re} bourse des matériaux



Retrouvez toutes les informations sur eco.bassinpompey.fr